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ABSTRAK

NINA NURMALA. NIM: 1908203201. “PENGARUH KEPEMIMPINAN
ISLAMI DAN KOMPENSASI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA
PEGAWAI DINAS PERDAGANGAN DAN PERINDUSTRIAN
KABUPATEN CIREBON”. Skripsi 2023

Pada umumnya setiap instansi dalam menjalankan usahanya tidak terlepas
dari adanya masalah produktivitas kerja pegawai, begitupula yang dialami oleh
Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Cirebon yang mempunyai tujuan
utamanya memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat. Produktivitas
kerja sangat penting untuk menjaga ritme perjalanan organisasi atau perusahaan
terutama dalam menghadapi persaingan. Kurangnya perhatian terkait
produktivitas kerja dapat berakibat pada keberlangsungan organisasi. Ketika
pegawai tidak produktif, berbagai kegiatan operasional akan tertunda dan tentunya
dapat menghambat dalam memperoleh target yang diinginkan. Kepemimpinan
yang baik serta kompensasi yang sesuai bisa dikatakan dapat meningkatkan
produktivitas kerja pegawai.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh
kepemimpinan Islami dan kompensasi terhadap produktivitas kerja pegawai Dinas
Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Cirebon. Jenis penelitian ini adalah
penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang
digunakan yaitu menggunakan data primer atau data yang bersumber dari
responden dalam bentuk kuesioner. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 75
responden yaitu pegawai Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten
Cirebon. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji validitas, reliabilitas, uji
normalitas, multikolinearitas, uji heterokedastisitas, uji regresi linear berganda, uji
koefisien determinasi, serta uji hipotesis parsial t dan simultan f.

Hasil penelitian ini menunjukkan variabel kepemimpinan Islami (X1)
secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap produktivitas kerja pegawai
dengan nilai Sig. 0,000 < 0,05. Variabel kompensasi (X2) yang juga berpengaruh
positif signifikan terhadap produktivitas kerja pegawai dengan nilai Sig. 0,038 <
0,05. Kemudian dalam uji F yang dilakukan, kedua variabel tersebut yaitu
kepemimpinan Islami (X1) dan kompensasi (X2) secara simultan berpengaruh
terhadap produktivitas kerja pegawai Dinas Perdagangan dan Perindustrian
Kabupaten Cirebon dengan nilai Sig. 0,000 < 0,05.

KATA KUNCI: Kepemimpinan Islami, Kompensasi, Produktivitas Kerja
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ABSTRACT

NINA NURMALA. NIM: 1908203201. "THE INFLUENCE OF ISLAMIC
LEADERSHIP AND COMPENSATION ON WORK PRODUCTIVITY
EMPLOYEES OF TRADE AND INDUSTRIAL DEPARTMENT OF
CIREBON DISTRICT". 2023 Thesis

In general, every institution in carrying out its business is inseparable from
the problem of employee work productivity, as well as that experienced by the
Cirebon Regency Trade and Industry Office which has the main goal of providing
good service to the community. Work productivity is very important to maintain
the rhythm of the journey of an organization or company, especially in facing
competition. Lack of attention related to work productivity can result in the
sustainability of the organization. When employees are not productive, various
operational activities will be delayed and of course this can hinder them from
obtaining the desired targets. Good leadership and appropriate compensation can
be said to increase employee work productivity.

This study aims to determine whether there is influence of Islamic
leadership and compensation on work productivity of employees of the Cirebon
District Trade and Industry Office. This type of research is descriptive research
using a quantitative approach. The type of data used is using primary data or data
sourced from respondents in the form of a questionnaire. The number of samples
in this study were 75 respondents, namely employees of the Cirebon Regency
Trade and Industry Office. The data analysis technique used is validity, reliability,
normality test, multicollinearity, heteroscedasticity test, multiple linear regression
test, coefficient of determination test, and partial t and simultaneous hypothesis
test f.

The results of this study indicate that the Islamic leadership variable (X1)
partially has a significant positive effect on employee work productivity with a
value of Sig. 0.000 < 0.05. Compensation variable (X2) which also has a
significant positive effect on employee work productivity with a value of Sig.
0.038 < 0.05. Then in the F test conducted, the two variables namely Islamic
leadership (X1) and compensation (X2) simultaneously affect the work
productivity of employees of the Cirebon Regency Trade and Industry Office with
a value of Sig. 0.000 < 0.05.

KEY WORDS: Islamic Leadership, Compensation, Work Productivity
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الصة

نورمال .نينا NIM: 1908203201. " مجال في العاملين على والتعويضات اسالمية القيادة تأثير
ايريبون منطقة في والصناعة التجارة قسم في العمل ."إنتاجية 2023 أطروحة

تلك وكذلك ، الموظف عمل إنتاجية مشكلة عن تنفصل ل أعمالها تنفيذ في مؤسسة كل ، عام بشكل
جيدة خدمة تقديم إلى رئيسي بشكل يهدف الذي ريجنسي سيريبون في والصناعة التجارة مكتب يواجهها التي
مواجهة في خاصة ، شركة أو منظمة رحلة إيقاع على للحفاظ جددا مهمة العمل إنتاجية تعد للمجتمع.
يكون ل عندما المنظمة. استدامة إلى العمل بإنتاجية المتعلق الهتمام عدم يؤدي أن يمكن المنافسة.
الهداف تحقيق عن يعيقهم أن يمكن بالطبع وهذا المختلفة التشغيلية النشطة ستتأخر ، منتجين الموظفون
الموظف عمل إنتاجية من تزيد المناسبة والجور الجيدة القيادة بأن القول يمكن .المرجوة.

العمل إنتاجية على والجور اسسلمية للقيادة تأثير هناك كان إذا ما تحديد إلى الدراسة هذه تهدف
نهج باستخدام وصفي بحث هو البحث من النوع هذا سيريبون. بمنطقة والصناعة التجارة مكتب لموظفي
من عليها الحصول تم التي البيانات أو الولية البيانات استخدام هو المستخدمة البيانات نوع كمي.
التجارة مكتب موظفي من ، د مستجيبا 75 الدراسة هذه في العينات عدد بلغ استبيان. شكل في المستجيبين
الحالة واختبار والموثوقية الصدق هي المستخدمة البيانات تحليل تقنية ريجنسي. سيريبون في والصناعة
واختبار المتعدد الخطي النحدار واختبار المتغايرة المرونة واختبار المتعددة الخطية واختبار الطبيعية
والمتزامنة الجزئية الفرضية واختبار التحديد .معامل

اسسلمية القيادة متغير أن إلى الدراسة هذه نتائج تشير (X1) على جزئياد معنوياد د إيجابيا تأثيراد له
بقيمة الموظف عمل إنتاجية Sig. 0.000 0.05. التعويض متغير (X2) كبير إيجابي تأثير ا دً أي له والذي
بقيمة الموظف عمل إنتاجية على Sig. 0.038 0.05. اختبار في ثم F المتغيرين فإن ، إجراؤه تم الذي
اسسلمية القيادة وهما (X1) والتعويض (X2) مكتب لموظفي العمل إنتاجية على الوقت نفس في يؤثران
بقيمة ريجنسي سيريبون في والصناعة التجارة Sig. 0.000 0.05.

العمل إنتاجية ، التعويض ، اسسلمية القيادة الرئيسية: الكلمات
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